

El acto tuvo lugar en el Salón de Cent del Ayuntamiento de Barcelona y fue presidido por la alcaldesa Ada Colau.



La gerente Reyes Gualda (c) junto a la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau

(Barcelona, 17/05/2023) El pasado 8 de febrero, la Fundación Privada hospital evangélico recibió el reconocimiento por ser una "**Entidad Centenaria**" arraigada en la ciudad de **Barcelona que otorga el Ayuntamiento.**

Esta distinción se entregó a un total de noventa entidades e instituciones, entre las que también se encontraban iglesias evangélicas y otros hospitales, por su labor continuada en la ciudad desde hace más de 100 años.

A la Fundación la representaron **Reyes Gualda**, gerente del Grupo asistencial evangélico; **Francisco Mira**, presidente del Patronato; y **Armand Urrutia**, presidente Honorífico.



Raül Gual, Francesc Miras i el Sr. Gual, alcaldes de Barcelona, presentant el diploma a la Fundació Hospital Evangèlic.